

【まけんだより】 5月

平成23年5月10日
初富小学校 保健室

*おうちの人と一緒に読みましょう。

新しい年度が始まって、1ヶ月がたちました。新しいクラスにも少しすっ慣れてきたところではないでしょうか？今まで無理していぶんの疲れがでて、ケガをしたり、体調をくずしやすいときです。元気に過ごせるように、規則正しい生活を心がけましょう。

4月の保健室来室(5日～28日)

ケガ 82人 痢疾 28人 計110人
そのうち學校から病院に行った件数 7件でした。
ナリ屋は窓口を水道水でよく洗い、よごれをおとしてからきてね！

ケガを防ぐため

前りを見わたしてみて、危険な状況はないか見てみよう！



私が危険が！ くつひもはぶつかるかも…
しっかりと結びましょう
安全な距離をとりましょう

じぶんでできるケガの手当を覚えよう

切り傷

すり傷



水であらってよごれをとりましょう
きれいなハンカチかガーゼを当て、血が止まるまでまとう

すぐに氷が凍て冷やそう。
動かないように



健診診断のあと、検査や治療などが必要な結果がでた場合は、治療結果をお伝えします。結果によっては専門がたつと症状が悪化することもあります。なるべく早めに、医療機関を受診されますようおすすめいたします。

※健診の結果につきましては、受診したすべての人にお知らせを配布しています。

きみは大きくなれるかな？

五月病

新年度が始まって歩いたったところ、自分の足わりのさまざまな変化にからだがついていけず、食欲がなくなったり、やる気がなくなったり、落ち込んだ気分がずっと続く・・・ということがあります。

そんな金魚状がある場合は、もしжиしたら五指病かもしれません。五指病は指の変形であることが多く、ほ

どんどの場合、自己覚えないストレスなどが原因のようです。驚いたときは一人で悩まず、お父さんやお母さん、兄弟姉妹、友達、先生、もちろん保健室に来てくれてもかまいません。まずは、周りの人と相談してみましょう。

<おうちの方へ>

*千葉県からのお知らせです。

東京都や神奈川県で麻疹（はしか）が増加しているので注意してください。
※今年度からよう出検査は1～3年生までとなりました。

